

# 無縁社会 新たな つながり を求めて NHK スペシャル

**NHK総合テレビ 11日(金)  
19時30分～20時43分**

08年12月31日に設置された、日比谷公園「年越し・派遣村」を覚えていますか？ 今も形を変えて元村民の活動と支援がつづいています。その元村民の方たちの集まりである「フレンドシップ」の活動がNHKで放映されます。

「フレンドシップ」とは、派遣村の元村民同窓会で結成したグループです。派遣村をへて、路上の生活から生活保護を受けながらアパート生活へたどり着いたものの、今なお、就職までにはほとんどの方が行き着く事が出来ていません。

アパート生活で一人きりとなり、日常会話、相談など話をする仲間がいないというなか、居場所がない仲間同士が支え合って生きていけるようJR総連は、元村民たちが触れ合い、交流出来るように、と「フレンドシップ」を支援しています。

この「フレンドシップ」メンバーの活動と支援の様子がNHKに取材され（取材はおよそ5ヶ月）、2月11日の「NHKスペシャル」で放映される事になりましたので、是非、番組を見ていただければと思います。そして、なぜ？ と問い続けませんか。

JR東海でも、法を無視したり、人権を無視することが職場で発生しています。他人ごとではなく、この番組を通して社会やJR東海の理不尽を再確認しませんか。

NHKの新体制が決まりました。この機会を逃すと、今後は、社会的に弱い人たちの実態を放送しなくなるかもしれないので、なにとぞお見逃しなく。